

42年間の献血活動に対し「厚生労働大臣表彰状」 ～愛知県献血運動推進大会で～

東海ゴム工業株式会社（本社：愛知県小牧市、代表取締役社長：西村義明）は、小牧製作所での長年の献血活動が認められ、厚生労働大臣から表彰状を贈呈されましたので、お知らせいたします。

当社は1971年から献血活動を実施。約42年間で協力回数は47回に上り、延べ9,136人が献血に取り組んできました。2009年以降は春夏に年2回のペースで活動を行っており、これまでに厚生大臣感謝状や日本赤十字社社長感謝状などを授与されました。

今回贈呈された厚生労働大臣表彰状は、長年献血に協力してきた実績のある団体に贈られる最も栄誉あるもので、愛知県内では毎年4団体が選ばれています。年度末や夏場などの献血が不足しがちな時期の活動や40年以上にわたる継続的な取り組みに対して、評価をいただきました。

7月26日（金）に中区役所ホール（名古屋市中区）で開かれた今年度の愛知県献血運動推進大会（主催：県・名古屋市・日本赤十字社県支部）で、田中睦・小牧製作所長が県の代表者から表彰状を受け取りました。

主催者からは「長年にわたる献血活動に深く敬意を表します」と感謝の言葉をいただき、田中所長は「このような表彰状をいただき、大変光栄に存じます。先輩から受け継いだ意志を絶やすことなく、これからも地道に活動を続けてまいります」と話しています。

当社は今後も、社会から信頼され、必要とされる企業であり続けるため、病気やけがなどで輸血が必要な方々を救う献血活動に、積極的に取り組んでまいります。



表彰状を手渡される田中所長（右）

以上